Pressemitteilung mit der Bitte um Veröffentlichung



Wiesbaden, 14. Oktober 2020

»WIR 2 im Großen Haus« - Sinfoniekonzert am 18. Oktober

Am Sonntag, den 18. Oktober 2020, um 11 Uhr, spielt das Hessische Staatsorchester Wiesbaden anstelle des 2. Sinfoniekonzert ein leicht gekürztes Programm ohne Pause. Das Konzert »WIR 2 «, unter der Leitung von GMD Patrick Lange, findet im Großen Haus statt.

GMD Patrick Lange kombiniert Johannes Brahms' 2. Sinfonie mit Werken der Komponistinnen Caroline Shaw und Louise Farrenc. Während Farrencs Ouvertüre in Es-Dur musikalisch Brahms nahe steht, nimmt die 1982 geborenen Amerikanerin Caroline Shaw mit »Entr'acte {a minuet & trio}« spielerisch Bezug auf ihre historische Lieblingsgattung, ein Streichquartett Joseph Haydns.

Programm:

Caroline Shaw (*1982) »Entr'acte {a minuet & trio}« für Streichorchester (2014) Louise Farrenc Ouvertüre in Es-Dur op. 24 Johannes Brahms Sinfonie Nr. 2 D-Dur

Dirigent GMD Patrick Lange

Eine Konzerteinführung findet nicht statt.

Abonnementausweise und Karten, die vor dem 25. September 2020 gekauft wurden, behalten nicht ihre Gültigkeit. Diese Karten müssen gegen neue, dem Hygienekonzept entsprechende Tickets eingetauscht werden. Karteninhaber werden gebeten, sich dafür an die Theaterkasse zu wenden, bzw. an die Vorverkaufsstelle, bei der sie die Karten erworben haben.

Karten erhältlich unter: Telefon 0611.132 325 | E-Mail: vorverkauf@staatstheater-wiesbaden.de | www.staatstheater-wiesbaden.de

Nadine Schäuble
Pressereferentin
Tel. +49 (0) 611.132 439
n.schaeuble@
staatstheater-wiesbaden.de